

Siegerehrung „Kirche macht was“ in Stuttgart



Nachdem unsere Jugendgruppe mit ihrem Projekt „Besinne Dich...365 Tage im Jahr“ erfolgreich am Wettbewerb „Kirche macht was. Aus deiner Idee.“ der württembergischen Landeskirche teilgenommen hat, durften wir vergangenen Freitag zur Siegerehrung nach Stuttgart fahren.

Bei unserem Projekt handelt es sich um einen Kalender, welcher für jeden Tag des Jahres ein aufmunterndes Zitat, ein modernes Gebet oder ein kleines Ritual, wie „Rufe heute mal deine Großeltern an“, bereit hält. Da es bei dem Wettbewerb darum ging, in unserem vollen und stressigen Alltag wieder mehr Platz für Besinnung und für den Glauben zu schaffen, soll das tägliche Lesen des Kalenders ein Ritual zur Besinnung sein.

Auf der Siegerehrung in Stuttgart bekamen wir vom württembergischen Landesbischof July eine Urkunde überreicht und konnten uns mit den Initiatoren des Wettbewerbs über die Verwirklichung unserer Idee austauschen. In den nächsten Wochen und Monaten wird es weitere Planungsgespräche geben, um sowohl den Kalender als auch weitere Formate umzusetzen. Wie es damit voran geht und was bereits passiert ist, kann man im Web unter kirche-macht-was.de verfolgen.

Lisa-Marie Werner, 04.06.2016